



発行＊石井うた

郡山医療生協桑野支部

2019・12・25 NO42

“19年は皆様ご利用いただきましてありがとうございました。”

昨年は本当に地域の方々にお世話になりました。また郡山医療生協の皆様にもたくさんご利用いただきありがとうございました。朝どり野菜は好評で実施してよかったです。2018年の食料自給率は37%です。これから気候変動や担い手不足によって離農が多くなるのではないかと懸念されています。輸入農産物が安いと宣伝されていますが、成長ホルモン剤・遺伝子組み換え食品・除草剤・防カビ剤など食品汚染リスク、病気のリスクも高くなります。安全、安心の食料をたべたいと思ったときに自給率が10%代では選ぶこともできなくなります。家族農家の方々に感謝しながら続けていきたいと思っておりますのでよろしくご協力ください。農産物の自由化は私たちの命と健康の問題です。また温暖化での異常気象は非常事態です。気温が上がると大気中の水分（水蒸気）が増えます。日本近海の水温も上がり、台風が強い勢力のまま上陸し、豪雨や水害が起きます。世界各地でこうした現実が広がっています。日本政府だけが石炭火力を増やしています。特に福島では火力発電所新設をすぐやめるべきです。未来の子どものために、また一年間みんなで考え、学びながら居場所づくりをしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

♥ 11月の利用者は228名（食事会2回28名）朝どり野菜4回でした。



♥ 新しい年です。自分らしく地域で、くらしつづけていけるようにまたご一緒に一年間楽しみましょう!!

